

Adoption du Rapport de la Colombie

Déclaration de Djibouti

Le 19 septembre 2013

Mr le président

Nous remercions la délégation de la Colombie pour leur présentation succincte.

Nous tenons à féliciter la Colombie pour avoir approuvé la plupart des recommandations formulées lors du dialogue interactif du 23 avril 2013, plus particulièrement celles proposées par Djibouti.

Nous encourageons la Colombie à poursuivre ses efforts pour améliorer la situation des Droits de l'Homme tout en favorisant le dialogue à travers un processus de réconciliation nationale pour instaurer une paix juste et durable dans le pays.

Enfin, Nous l'encourageons à poursuivre son étroite collaboration avec le bureau du Haut-commissariat dans le pays tout en garantissant la mise en œuvre effective des recommandations.

Merci le Président